

ENTORNO

Las ligas europeas se plantan contra el sistema de ascensos y descensos de la Champions League

La organización insiste en que la Asociación de Clubes Europeos “planea realizar cambios radicales que dañarán a las ligas domésticas”, y ha alertado de las implicaciones que podrían tener la creación de competiciones europeas con ascensos y descensos.

Palco23
7 may 2019 - 16:57



Las ligas europeas de fútbol vuelven a plantarse contra la ambición de la Asociación de Clubes Europeos (ECA) de crear competiciones europeas con ascensos y descensos. Así lo ha aclarado el presidente de European Leagues, Lars-Christer Olsson, que ha asegurado su posicionamiento contrario a estos torneos por el impacto negativo que podría tener en las ligas nacionales.

“Representamos a casi 1.000 clubes de 38 ligas, y compartimos la misma visión: debemos ser incluidos en la toma de decisiones; las ligas domésticas son la base de los torneos internacionales y el acceso a esas competiciones debe hacerse mediante los campeonatos nacionales porque si no será imposible mantener el interés de los fans

”, ha recalcado Olsson, tras la reunión mantenida en Madrid con los clubes europeos.

Este encuentro se ha celebrado semanas después de que la ECA, que sobre todo representa a los clubes que compiten en Champions League y Europa League, presentara su plan para crear un modelo de competición basado en un sistema de ligas piramidal a partir de 2024. Es decir, con ascensos y descensos entre la Champions League, la Europa League y la Europa League 2. El siguiente paso es consultar a los clubes asociados de la ECA esta posibilidad, en una asamblea especial que se celebrarán el 6 y 7 de mayo.

European League pide que se tenga en cuenta a todos los clubes de las competiciones nacionales a la hora de tomar decisiones sobre los torneos internacionales

El presidente de European Leagues ha recalcado que la asociación no está en contra del cambio, “pero nos preocupa el concepto que defiende la ECA, porque si la competición tiene más partidos se necesitarán más fechas; los fines de semana siempre han sido de las competiciones domésticas, y así debe continuar siendo”, ha reclamado, antes de vaticinar que la idea de los ascensos y los descensos en una liga europea “no funcionará”.

Durante la rueda de prensa en la que también ha participado el presidente de LaLiga, Javier Tebas, el directivo ha recordado que “los grandes clubes dependen del dinero de las ligas nacionales” y que no cree que “ninguno llegue al punto de abandonar su competición para montar una liga paralela”. El directivo ha recalcado que “es indispensable que las ligas y los clubes, grandes y pequeños, participen y no dejen que nadie tome decisiones por ellos”.

European Leagues se reunirá con la Uefa para conocer su postura al respecto del plan de la ECA, cuyo presidente, Andrea Agnelli, también ha acudido a la reunión liderada por Olsson. “Nos han hecho saber que es una idea a desarrollar, pero queremos que se nos tenga en cuenta en la toma de decisiones; tengo la certeza de que la inmensa mayoría de los clubes no quieren una liga cerrada ni un sistema de competición piramidal”, ha incidido.